

**Bruxelles, 6 mars 2007**

**Le Président du Parlement européen Hans-Gert Pöttering a rencontré la vice-première ministre et ministre des affaires étrangères israélienne, Mme Tzipi Livni**

Le Président du Parlement européen Hans-Gert Pöttering a rencontré, lundi, la vice-première ministre et ministre des affaires étrangères israélienne, Mme Tzipi Livni. Il s'agissait de leur première rencontre; ils ont discuté à cette occasion de la situation actuelle au Proche-Orient. À l'issue de la réunion, le Président Pöttering a déclaré:

"Je suis heureux d'avoir ainsi eu l'occasion de rencontrer la ministre des affaires étrangères israélienne, Mme Livni, au tout début de mon mandat. Le Proche-Orient constitue une des priorités de ce mandat et j'espère que je pourrai me rendre dans la région, et en particulier m'adresser à la Knesset.

Mon entretien avec Mme Livni a notamment porté sur la situation actuelle en matière de sécurité à la suite de l'accord de La Mecque. J'ai redit ma conviction que les Israéliens comme les Palestiniens avaient le droit de vivre dans leur propre État, à l'intérieur de frontières sûres.

Au cours de ma conversation avec Mme Livni, j'ai souligné avec force que la relance du processus de paix au Proche-Orient devait constituer une priorité politique absolue.

Nous avons également débattu de la question des excavations récentes à Jérusalem, d'une haute charge émotionnelle s'il en est, pour tous ceux qui sont concernés. J'espère que cette question pourra être résolue dans le respect mutuel des différentes sensibilités religieuses.

Enfin, nous avons discuté du sort peu enviable réservé aux trois soldats israéliens actuellement en détention. Une résolution s'impose, à caractère humanitaire, concernant la capture de prisonniers, qui fasse notamment état des 36 membres du Parlement palestinien actuellement sous les verrous."